



ぎおんばら

笑顔いっぱいの学校(安全・学力・つながり・自己肯定感)

令和4年 6月30日発行

発行者 星野 良子

目指す児童

- 健康で明るい子(たくましく)
- 進んで学ぶ子(かしこく)
- 心の豊かな子(なかよく)



祇園小学校ホームページはこちら
下野市立祇園小学校ホームページ



◆夏休み前 充実した日々◆

梅雨が明け、いよいよ夏本番です。衛生面、安全面、新型コロナウイルス感染症に十分に配慮し水泳の授業を行っています。ボランティアの皆様にもご協力いただき実施しています。

早いもので今年度も3か月が過ぎました。夏休み前にやるべきことはしっかり行い、夏休みを迎えられるように、教職員一丸となって指導・支援を続けていきたいと思ひます。引き続きご協力をお願いします。

「読み聞かせボランティア」らこんで・ブーケ

第1回目の読み聞かせボランティア「らこんで」が6月9日(木)に、PTA 読み聞かせボランティア「ブーケ」が6月16日(木)に行われました。心に栄養を蓄えて、落ち着いて1日が始まりました。次の回が、待ち遠しいです。

らこんで



ブーケ



下野市新聞の日

6月14日(火)

6月14日(火)は、下野市新聞の日でした。第1回目は、「読売 CoDoMo 新聞」を読んで、お気に入りの記事を見つけ、感想を書いていました。友達のものとは違って、同じところや違うところを話している姿も見られました。



県民の日集会 6月15日

6月15日は栃木県民の日です。久しぶりに企画委員会が計画し、5、6年生が運営する集会を行いました。3校時は、1、4、5年生、4校時は、2、3、6年生と2回に分けて実施しました。1～4年生は楽しんで、5、6年生は堂々と活動していました。「とちまるくんふぁいと」の言葉を完成させました。とてもよい県民の日の児童会行事となりました。



交通安全教室

6月27日(月)に1、2年生対象に交通安全教室を実施しました。

市の交通教育指導員さんから交通事故に遭わないためにはどうしたらよいかなど交通ルールを守ることの大切さについてや交通安全の心がけについてのお話をうかがいました。そして、実際に交通指導員さんのご指導のもと、押しボタン信号の横断歩道を渡る実践練習を行いました。

保護者の皆様、地域の皆様これからも、見守りをお願いいたします。



右・左・右を見て
しっかり手を挙げて横断

水泳の授業の様子

コロナ禍での水泳の授業が始まりました。祇園小の子どもたちは、本当にしっかりと決まりを守り行動しています。

一生懸命に泳ぎ、時には笑顔を見せて練習に励んでいます。

来年こそは、もっと楽しめますように。

ボランティアの皆様ご協力ありがとうございます。



熱中症に十分注意・・・命の危険

体育や休み時間や登下校中はマスクを外す指導をしております。ご家庭でも水分・塩分補給、マスクの脱着についての指導のご協力をお願いします。